

## EDUCATION/SPORT : L'Helios Gaming School va ouvrir une formation à Epinal

À la rentrée prochaine, une école particulière ouvrira ses portes à Épinal. C'est l'[HELIOS GAMING SCHOOL](#) (société Aux Frontières du Pixel) déjà implantée en Moselle et qui forme des jeunes voulant se tourner vers l'e-sport, c'est-à-dire le secteur du jeu vidéo de compétition. L'école, qui existe déjà à Freyming-Merlebach/57 depuis 2017 « forme des jeunes gens au niveau bac +2 sur des métiers comme technicien de production audiovisuelle, community manager ou organisateur événementiel spécialisés dans le secteur en pleine croissance du sport électronique » indique Pierre-Eric Becker, son directeur. <http://www.heliosgamingschool.fr/>